

Economíahoy.mx

Elecciones de 2018 podrían impactar calificación crediticia de México: Fitch

Las próximas elecciones podrían tener implicaciones en la calificación crediticia de México, reconoció Fitch Ratings. Advirtió de la percepción de mayor corrupción, menor popularidad del presidente Peña Nieto y la renegociación del TLCAN.

La calificadora expuso que "las elecciones serán particularmente importantes para las dinámicas de calificación en países con Perspectiva de calificación Negativa, como Chile, Brasil y México".

En el caso particular de México, manifestó que "un crecimiento económico bajo y debilidades institucionales, tales como la alta incidencia de crimen y la percepción de mayor corrupción, han disminuido la popularidad del Presidente Peña Nieto, mientras que las futuras negociaciones de Tratado de Libre Comercio de América del Norte (TLCAN) también están influenciando el entorno político".

Añadió que en el caso de México, Argentina y Brasil, un cambio significativo en las políticas del libre mercado, podría pesar sobre sus perfiles crediticios.

Aclaró que el cambio de Gobierno no impactará directamente las calificaciones, a menos que impliquen marcados cambios en las políticas. Fitch dijo que se mantendrá atenta, después de los comicios, de la evolución de las economías de los siete países de América Latina en que se tiene programadas elecciones presidenciales (Brasil, Chile, Colombia, Costa Rica, México, Paraguay y Venezuela).